



2 Pièces

60 m²

Réf. N-40948

795 000 €

Villefranche-sur-Mer

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villefranche Sur Mer, dans une résidence de grand standing avec piscine et gardien située sur la Basse Corniche, à deux pas des commerces et de la plage, superbe 2 pièces traversant de 60 m². Il comprend, un grand séjour très lumineux ayant accès à une large terrasse de 14 m² faisant face à la baie de Villefranche sur Mer et bénéficiant d'une très belle vue sur le Cap Ferrat, une cuisine américaine aménagée et équipée, une chambre, une salle d'eau et un wc indépendant. Calme et ensoleillé, l'appartement a été très joliment rénové. Une cave, un garage fermé et un parking extérieur complètent ce ...

Villefranche Sur Mer, in a luxury residence with swimming pool and caretaker located on the Basse Corniche, close to shops and the beach, superb 1 bedroom crossing apartment of 60 sqm. It consists of: a large living room very bright having access to a large terrace of 14 sqm facing the bay of Villefranche sur Mer and enjoying a beautiful view of the Cap Ferrat, a fitted and equipped kitchen, a bedroom, a bathroom and a separate toilet. Quiet and sunny, the apartment has been very nicely renovated. A cellar, a closed garage and an outdoor parking complete this property .

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

